



“Plan B de la reforma, decisión autoritaria”

El plan B de la reforma electoral es una decisión autoritaria que daña la capacidad del Instituto Nacional Electoral (INE) para la organización de comicios, advirtieron consejeros electorales.

En entrevista, el consejero Ciro Murayama dijo que si bien se rechazó la reforma constitucional las modificaciones aprobadas buscan destruir y remover algunos de los pilares del funcionamiento interno del INE.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/plan-b-de-la-reforma-decision-autoritaria/1585400>